



1580m Takeaway Menu

Takeaway food must be ordered the day before collection via the website

Collection at 18h00 only

- STARTERS -

Mixed Starter Platter 7€ / head

Olives, humous, mixed crudite, dried tomatoes, beetroot falafel, tzatziki dip and homemade focaccia bread

- 1580m reserve the right to change the items on this platter with no notice -

- MAIN DISHES -

Baked Aubergine with Satay Sauce and Basmati Rice and House Salad (Ve/ Peanuts/ Sesame) / 26€

Chicken Curry served with Basmati Rice, Chutney and Naan (GF) / 28€

1580m Special: 8 Hour Smoked Beef Brisket with a Smoked BBQ Sauce, Coleslaw and Crushed Potato / 31€

1580m Special: Full Rack of Spare Ribs in a Sweet BBQ Sauce, with Coleslaw and Crushed Potato (GF) / 32€

Children: Pork Meatballs in a Tomato Ragu served with Pasta / 14€

- SWEET TREATS -

Please see the bar for cakes and desserts available for take away

Nuts and other allergens are handled in our kitchen. Please make staff aware of any allergies.

GF: Gluten Free GF*: Gluten Free Alternative Available V: Vegetarian Ve: Vegan

The menu may change throughout the season and is subject to produce availability



1580m Menu à Emporter

Les plats à emporter doivent être commandés la veille de la collecte via le site web.

Enlèvement à 18h00 uniquement

- ENTRÉES -

Plateau d'entrées variées 7€ / par personne

Olives, humous, crudités variées, tomates séchées, falafel à la betterave, sauce tzatziki et pain focaccia fait maison.

- 1580m se réserve le droit de modifier les éléments de ce plateau sans préavis -

- PLATS PRINCIPAUX -

Aubergines au four avec sauce satay aux cacahuètes, riz basmati et salade maison (Ve/ cacahuètes/ sésame) / 26€

Poulet au curry servi avec du riz basmati, du chutney et du naan (SG) / 28€

Spécial 1580m: Brisket de bœuf fumé, sauce BBQ fumée, salade de chou et pomme de terre écrasée au four / 31€

Spécial 1580m: Entier de loin ribs de porc dans une sauce barbecue, avec salade de chou et pomme de terre écrasée au four (SG) / 32€

Menu Enfant: Boulettes de porc dans un ragoût de tomates servies avec des pâtes / 14€

- DESSERTS -

Voir le bar pour les gâteaux et les desserts à emporter

SG: Sans Gluten SG* : Alternative sans gluten disponible V: Végétarien Ve: Vegan

Les fruits à coque et autres allergènes sont manipulés dans notre cuisine. Veuillez informer le personnel de vos allergies.

Le menu peut changer au cours de la saison et dépend de la disponibilité des produits